



Norma Piña convoca a foro sobre la independencia judicial

CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- La ministra presidenta de la SCJN, **Norma Piña**, convocó a un foro con ministros de Latinoamérica para analizar la independencia judicial, esto a días que se dictamine la Reforma Judicial en Comisiones de la **Cámara de Diputados**. El evento será el 12, 13 y 14 de agosto, en el participarán el expresidente de Bolivia, Eduardo Rodríguez, quien hablará de su experiencia sobre la elección de jueces por voto popular, así como ministros y magistrados de Argentina, Ecuador y Costa Rica, entre otros.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EZjoMgLpmu1Aq4iFNG-tUfABJ7gMqhpu0Py7fGXifg60w?e=NkCYwt>